

Antrag Nr. 12-O-26-0118
SPD-Fraktion

Betreff:

Grünfläche Ecke Kostheimer Landstraße/Philippsring und MVG Mein-Rad

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit der MVG Verhandlungen über Maßnahmen aufzunehmen, die verhindern, dass als Folge des Aufstellens des Fahrradständers von „MVG Mein-Rad“ diese kleine Grünfläche durch die Benutzer völlig niedergetrampelt wird.

Das Verschönern dieser Fläche war ein dringendes Anliegen des Ortsbeirats, da dies zur Verschönerung des Ortseingangs beitragen sollte. Dem Ortsbeirat war es so wichtig, dass er dafür Verfügungsmittel bereitstellen wollte. Durch das unbedingte Festhalten der MVG an genau diesem Platz verwandelt er sich langsam in eine Wüste. Dies muss einvernehmlich verhindert werden.

Mainz-Kostheim, 03.09.2012